

地域活性化に向け意見交換

NEWS&
TOPICS
1月25日



岩村コミセンで、地域自治区まちづくり実行組織活動交流会が行われました。会場には、各地域のまちづくり実行組織の方たちが集まり、現在の活動の問題点や今後の事業の展開などについて意見を交換。地域の活性化に向けた熱い意見が交わされました。

新しい救助工作車を導入

NEWS&
TOPICS
1月21日



岩村消防署に導入された新しい救助工作車と緊急連絡車のお披露目式が同署で行われました。車両には、交通事故や水難事故の際に救助する器具などを搭載。この日は、雪道でのスリップ事故が発生したことを想定した訓練が行われ、新しい救助工作車の性能を披露しました。

給食フェアで学校給食を試食

NEWS&
TOPICS
1月30日



学校給食フェアが2日間開催されました。1月30日には、市内4カ所の給食センターで給食の試食会が行われ、保護者や市民らが参加。五目ご飯や県産のアマゴの唐揚げ、山岡町産糸寒天の酢の物、湯葉のすまし汁などを試食し、安心安全な給食を味わっていました。

幕末の岩村藩の動向を学ぶ

NEWS&
TOPICS
1月27日



大井町の明治天皇行在所で「ふるさと歴史講演会幕末の岩村藩」が開催されました。講師は市内の郷土史研究家の宮崎光雄さん。岩村藩の最後の藩主松平乗命の動向を分かりやすく解説しました。30人を超える参加者は、地元の歴史の話に熱心に聞き入っていました。

豆をぶつけて鬼を退治するぞ

NEWS&
TOPICS
2月3日



節分の日、やまびこ保育園に鬼がやってきました。各園児室の戸口には、アセビを飾って鬼封じをしていましたが、赤鬼と青鬼は部屋に侵入。61人の園児たちは「鬼は外、福は内」と叫びながら、手作りの升に入れておいた豆を力いっぱい投げ付け、鬼を退治しました。

ひな祭りにもち花でおもてなし

NEWS&
TOPICS
2月1日



岩村コミセンで、約110人が参加して、もち花約200本と粘土びな約100体を作りました。これらは、3月1日(土)から開催される「いわむら城下町のひなまつり」で、岩村本通りなどに飾り付けられます。参加者は、祭りでの「手作りでおもてなし」に一役買いました。

人とまち
恵那の今を
お届けします



情報BOX
えな

かるたで古来の文化に親しむ

NEWS&
TOPICS
2月2日



市子ども会指導者連絡協議会主催の「かるた取り大会」が市民会館で開催されました。この日は、市内の小中学生142人が参加。百人一首を使ったかるた取りで、古来の文化に親しみました。競技は、取ったかるたの枚数を競う個人戦。参加者は、詠み上げられる声に神経を集中させて、札に勢いよく飛びついていました。

NEWS&TOPICS
ニュースと話題

HAPPY BIRTHDAY
1歳になりました

HUMAN WATCH
輝く恵那人

お誕生日
おめでとう



1歳になりました
HAPPY BIRTHDAY
わが家のBABY 3月生まれ

募集中

4月に1歳の誕生日を迎えるお子さんの写真を募集します。写真(なるべく1人で胸から上で顔全体が写っているもの)の裏に①住所②氏名(ふりがな)③生年月日④性別⑤電話番号⑥両親の氏名⑦28字以内のコメント⑧ケーブルテレビ放映の可否一を添えて、3月14日(金)までに申し込んでください。申し込み多数の場合は先着順で掲載します。

□申し込み・問い合わせ
〒509-7292(住所不要)
企画課広報広聴係
☎26-2111(内線319)

祝1歳☆元気に
すくすく大きくなあれ♡

大井町
長尾 茉依ちゃん
父 初敏さん 母 裕子さん

忠君の笑顔が家
族みんなの幸せ
のもとです♡い
つもありがとうございます

岩村町
山村 ただまさ
山村 忠順くん
父 一徳さん 母 はつみさん

おめでどう♡毎
日笑顔で元氣
いっぱい大き
なってるね。

岩村町
吉村 かける
吉村 翔走くん
父 春樹さん 母 恵美さん

あり君1歳おめ
でどう☆元気に
育ってくれてあ
りがどう!

大井町
金沢 有真くん
父 明さん 母 愛子さん

1歳おめでと
う!元氣に大き
く育ってるね♡

申原
三宅 柚希ちゃん
父 真真さん 母 めぐみさん

ゆーたんは、
と母の宝物♡思
いやりのある子
に育ってるね♡

大井町
西尾 愛優美ちゃん
父 武将さん 母 裕美さん

※コミセン=コミュニティセンターの略

「仲間と顔を合わせて楽しくマレットゴルフをすることが健康の秘策」と話すのは、御年90歳の渡邊英夫さん。

渡邊さんは昨年9月、「県スポーツグランプリ」を受賞した。これは、生きがいを持って楽しくスポーツ活動を行っている高齢者を表彰し、その功労をたたえようと、一層の生涯スポーツの振興を図ることを目的に県が行っている表彰だ。「仲間と会って話すのが楽しみで、マレットゴルフをしている。受賞は仲間のおかげ」とマレットゴルフ仲間感謝する。

マレットゴルフを始めたのは会社を定年退職した後。理由は人と交流するためだった。

マレットゴルフは通常、36ホールで競技する。全てのホールを終えるのに約2時間。コースは山道に造られていることが多いため、起伏に富んだ道を歩く。それでも仲間と楽しく話しながらプレーするので、自然に足は進む。得点は自分で計算する。「体も頭も使い、安い料金で楽しむ

「仲間と顔を合わせて楽しくマレットゴルフをすることが健康の秘策」と話すのは、御年90歳の渡邊英夫さん。

渡邊さんは昨年9月、「県スポーツグランプリ」を受賞した。これは、生きがいを持って楽しくスポーツ活動を行っている高齢者を表彰し、その功労をたたえようと、一層の生涯スポーツの振興を図ることを目的に県が行っている表彰だ。「仲間と会って話すのが楽しみで、マレットゴルフをしている。受賞は仲間のおかげ」とマレットゴルフ仲間感謝する。

マレットゴルフを始めたのは会社を定年退職した後。理由は人と交流するためだった。

マレットゴルフは通常、36ホールで競技する。全てのホールを終えるのに約2時間。コースは山道に造られていることが多いため、起伏に富んだ道を歩く。それでも仲間と楽しく話しながらプレーするので、自然に足は進む。得点は自分で計算する。「体も頭も使い、安い料金で楽しむ

学ぼう伝えよう
輝く
恵那人
113



私の健康づくりの秘策
県スポーツグランプリを受賞

□プロフィール
平成13年から県と市のマレットゴルフ協会の会長を務める。県内の競技場を回り、競技規則の徹底や普及活動を行っている。



恵那で輝いている旬な人を紹介します

東野上浜井場
わたなべ ひで お
渡邊 英夫 さん 90歳

「一人でも多くの高齢者にマレットゴルフの楽しさを感じてもらおうため、生涯現役で競技する」と誓った。

渡邊さんは平成13年から県と市のマレットゴルフ協会の会長を務めている。県内に多数ある競技場を回り、競技規則を指導。大会などを行ったときに同じルールで公平に競技できるように規則の徹底に尽力している。また各競技場で行われる競技大会にできるだけ多くの選手が参加して盛り上げるため、各地域の選手が互いに交流するよう調整に奔走。最近では主婦の参加者も増えてきた。ことしの8月には、県内や三重県、福井県、滋賀県から選手が参加する親善大会を中野方町の競技場で開催し、さらなる普及を目指す。



▲起伏に富んだコースでプレー

待ちわびた県道整備が完成

NEWS&
2月10日
TOPICS



県道大湫恵那線の武並町藤地内の国道418号線から長島町久須見地内の県道白川線の間、全線約6.9kmの2車線化が完成しました。この道路の開通は、地元の人たちが長年待ちわびていたもの。開通式では、記念碑の除幕式や記念植樹、テープカットなどが行われました。

立志式で将来への志を誓う

NEWS&
2月13日
TOPICS



山岡中学校で立志式が行われ、2年生48人が「立志の誓い」を発表しました。これは将来への志を誓う伝統の行事です。生徒らは、自分の長所や短所、将来の夢、目標、夢や目標に向けて今やるべきことを一人ずつ発表。同学年の仲間や保護者の前でも堂々とした態度でした。

園児が楽しみな英語の時間

NEWS&
2月17日
TOPICS



長島保育園に英語指導助手のエミリー先生が来園し、5歳児20人が英語に親しみました。園児たちは、英語の時間を楽しみにしていて、先生が英語であいさつをすると、園児たちも英語で元気に答えました。また英語の歌では、振り付けをしながら楽しそうに歌っていました。

※コミセン＝コミュニティセンターの略

中学生が将来の夢を描く

NEWS&
2月10日
TOPICS



恵那北中学校の2年生35人が「夢や目標が持てるようになるビジョンストーリー作り」の授業を受けました。授業では、夢や目標を持つ大切さを学習。生徒たちは、10年後の自分の将来像を書き出し、そのときの場面や感動の瞬間、どのように実現するかなどを加えました。

「恵那みそ造り」を体験

NEWS&
2月12日
TOPICS



昔ながらの手作業でのみそ造りを伝承するため、「恵那みその寒仕込み講座」が武並町のむつみマニユファクトリーで開催されました。工程の一部では結構な力が必要。参加者らは「汗が出る。でもストレスが発散できた」とにぎやかに笑い合いながら取り組んでいました。

らん展で恵那農高が最優秀賞

NEWS&
2月15日
TOPICS



東京で開催された「世界らん展」のディスプレイ審査部門で、恵那農業高校の作品が最優秀賞を受賞しました。作品テーマは「蘭の楽園」。棚田など日本一の田園風景が広がる自然が美しい恵那。その山林に朝日が映え、静寂の中で生き生きと輝くランが感じられる作品でした。